

LA NACION - STGO-CHILE		
6.38x6.72	8	Pág. 8
05.10.2005	5545384-4	
5 3 8 4		

Apoyo de la prensa

Joaquín Lavín dijo que Ricardo Lagos es el Presidente que ha tenido más apoyo de la prensa. Me alegro que reconozca que Augusto Pinochet, que tenía toda la prensa a su favor porque a los que no le eran proclives terminaron clausurados, nunca fue Presidente. Sobre las atrocidades cometidas durante el gobierno militar, Lavín saca esa cosa de que "todos tuvimos responsabilidad", tratando de trasladar a lo que ocurrió antes del golpe los hechos registrados en 17 años de dictadura. Lavín dice que el perdón debe ser individual e insiste en que "ya nos perdonamos". Otro reconocimiento subconsciente: los partidarios de la dictadura se autoperdonaron en 1978 con la Ley de Amnistía.

Zoltan Karpathy
Santiago